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郡市総体が終わりました

６月17日(金)から始まった大曲仙北中学校総合

体育大会は，期間の19日(日)に終わる予定だった

野球大会だけが21日(火)まで順延となり，全ての

部が終わりました。

私は，初日はバレーボール，バスケットボール会

場を回り，卓球会場に行ったらすでに終了していま

した。二日目からはサッカー部会長として美郷町大

台野運動公園に二日間通いました。18日(土)は，

山のふもとのせいか，大雨と小雨の連続で気温も１

７℃までしか上がらず，雨の中で戦っている選手が

気の毒なくらいでした。翌日は快晴に恵まれ，気温

が30℃まで上がりました。試合15分が経過すると

この日は熱中症対策として飲水タイムを設けまし

た。前日と異なり暑い中での熱戦で，これもサッカ

ーには厳しい環境でした。

それでは，本校の結果をお知らせします。

◇平成28年度大曲仙北中学校総合体育大会 結果

◎野球

準決勝 角館●３－５○神代

◎バレーボール

角館○２－１●生保内 角館○２－０●大曲西

角館●１－２○南外出

・決勝トーナメント

角館●０－２○美郷

◎男子バスケットボール ４位

角館○61－48●平和 角館●49－74●美郷

・決勝リーグ

角館●50－74○中仙 角館●49－58○西仙北

◎女子バスケットボール ３位 県大会へ

角館○97ー46●大曲南 角館○71－46●仙北

・決勝リーグ

角館●63－78○美郷 角館○58－45●中仙

角館●58－76○大曲

◎男子卓球 団体第３位

・団体戦

角館○３－１●豊成 角館○３－０●大曲南

角館●２－３○大曲 角館○３－０●美郷

角館○３－０●中仙

・個人戦 藤田龍聖 ベスト１６(県大会へ)

◎女子卓球

団体第３位

・団体戦

角館○３－０●太田 角館●１－３○仙北

角館●０－３○大曲 角館○３－１●美郷

角館○３－１●西明寺

・個人戦 県大会へ

加藤こゆきさん ３位

藤原那美さん ベスト８

蓮沼千怜さん ベスト８

◎女子ソフトテニス

・予選リーグ

角館○２－１●平和 角館●０－３○協和

・決勝トーナメント

角館●０－２○太田

・個人戦 惜敗

◎男子ソフトテニス

・予選リーグ

角館●０－３○美郷

・決勝トーナメント

角館●０－２○大曲

・個人戦 惜敗

◎サッカー ３位

角館●０－８○大曲

角館●０－５○美郷

角館○４－１●生保内

◎柔道 団体３位 県大会へ

団体戦 ２勝３敗

角館●１－２○仙北

角館●０－３○大曲

角館●１－４○神代

角館○４－１●大曲西

角館○４－１●協和

・個人戦 県大会へ

松本唯さん 総合１位 クラス別２位

児玉文汰さん ３位

後藤善春さん ３位

黒澤太雅さん ３位

黒澤翔さん ３位

◎ 剣道

・団体戦

男子４位 角館●０－５○大曲 角館●０－５○仙北

角館●０－５○大曲南 角館○１－０●美郷

角館○２－１●生保内

女子４位 角館●０－５○仙北 角館１－１生保内

角館●１－２○大曲

・個人戦 男女とも惜敗

◎ 水泳 女子総合２位 男女総合３位

３位以上県大会へ

自由形 ５０ｍ １位 伊藤彩美さん

１００ｍ １位 伊藤彩美さん

３位 高橋響さん

４位 藤木優衣さん

２００ｍ １位 藤木優衣さん
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紅駿サミット開催

６月23日(木)朝，３年生の紅駿サミットがあり

ました。テーマは「総体を終えて」です。

○３年Ａ組 蓮沼千怜さん

女子卓球部は団体が３位，個人は３人が県大会へ

出場することができました。団体では，最後まで声

を出して粘ったプレイができて良かったです。個人

３人は全県でも力を尽くし，粘り強い試合をしてい

きたいです。

○３年Ｂ組 菊地芹佳さん

女子ソフトテニス部は，総体で残念な結果に終わ

ってしまい，悔しかったです。高校に進学してもソ

フトテニスを続けたいと思います。高校では悔しい

思いをしたくないのでこれからも頑張っていきたい

です。

○３年Ｃ組 草彅皓太さん

男子卓球部は，一日目予選を２位通過して，神代

と大曲に負け，中仙と美郷に勝って２勝３敗で結果

は４位で，団体では県大会出場できませんでした。

個人で行くことになった藤田龍聖さんには，全県に

行けなかった部員の分までしっかり頑張って来てほ

しかったです。

○３年Ｄ組 木村拓人さん

今回の団体戦では，全県に行けなかったのですが，

個人戦で龍聖さんが行けたので良かったです。最初

に真面目に練習していればみんなで全県に行けた気

がするのですが，最初真面目に取り組まずに，後悔

しています。

感想発表は次の２名です。

○３年Ａ組 猪本芽吹さん

さっきの発表を聴いて，全県に行くことができた

部活は優勝を目指して頑張ってきてほしいと思いま

した。僕たち野球部は，全県に行くことができなか

ったので，今度からは勉強を頑張りたいと思います。

○３年Ｃ組 進藤凜さん

運動部の皆さんは最後の郡市総体が終わり，様々

な気持ちがあると思います。全県大会へ行く人たち

は全県でも良い結果が出せるように頑張ってほしい

と思いました。オーケストラ部もこれからコンクー

ルがあるので，コンクールに向けて頑張っていきた

いと改めて思いました。

この後，大河主

任からお話があり

ました。最初に県

展に入選した３名

の美術部員の紹介

と科学部の齋藤憲

三賞認定の紹介が

ありました。

第58回県美術展覧会
入賞 美術部おめでとうございます

６月20日(月)に，第58回県美術展覧会(県展)の審

査があり，本校からは次の部門に４名が入選を果た

しました。

◎洋画

藤原 蓮さん(2年生)

◎デザイン

田口 歩実さん(3年生)

辻 楓さん(３年生)

千葉 智華さん(3年生)

田口さんは，昨年度も県展に入選し，2年連続で

す。

県展はアトリオンで行われており，会期は6月2

3日から6月29日までの一週間です。秋田県内の美

術愛好家が一堂に会して応募した展覧会です。後日

新聞に作品が紹介されると思いますが，実物を鑑賞

してみてはいかがでしょうか。

美術部の皆様，おめでとうございます。

桜追肥作業を終えて

5月25日(水)に，２年生が桜追肥作業を大曲支援

学校の生徒と一緒に行いましたが，そのときの気持

ちを書いてくれましたので紹介します。

○Ａ組 伊藤亜実さん

支援学校の人たちといっぱいお話しながら，桜の

木の下に施肥をしてすごく楽しかったし，角館の桜

を見ることができてよかったです。自分の成長した

ところは，誰にでも優しく接することができたこと

と，「桜をもっときれいにしたい」という気持ちに

なったことです。これからは，何十年後，何百年後

に今よりももっときれいに花を咲かせるように，今

日のような活動を続けていきたいです。

○Ｂ組 大柄美喜さん

今日は支援学校の方と交流しながら施肥作業をし

ました。私が交流した「ＳＨ」さんは歩くことがで

きるけど，上手く歩くことができないため車いすで

の参加でした。そして，Ｈさんのペースに合わせて，

ゆっくり上手く話せないＨさんにいろいろなことを

話しながら作業しました。すると，付き添いの先生

が「いつもは人のペースに合わせているから，今日

は美喜さんのおかげで楽しかった。」と言ってもら

えて嬉しかったです。私は，今日の作業で改めて相

手のことを理解し，思いやることが大切だと感じま

した。これからも，その事の大切さを忘れずにいろ

いろな人と交流していきたいです。

○Ｃ組 藺藤佳穂さん

私は今日，施肥作業に参加しました。支援学校の

人とはあまり関わることができなかったけれど，支

援学校の人たちも参加していました。今回の活動を

通して，改めて角館のよさに気づくことができまし

た。私は今まで，この角館の桜を守るために，多く

の人がいろいろな努力をしていることをあまり分か

っていませんでした。しかし，今回参加してみて，

自分自身で作業をして大変さが少し分かりました。

これからもこの角館を大切にしたいです。


